

Horóscopos martes 30 de noviembre de 2021

Aries.

El Sol rige tu casa 6 del trabajo. En este momento está con fuerza en el signo de Sagitario en tu casa 9 del viaje y extranjero así que es un momento ideal para conectar con empresas de capital extranjero o con clientes que vienen de otros países para obtener oportunidades.

La Luna rige tu casa 5 del amor y romance. En este momento está en tu casa 7 de la pareja por lo que es un día muy positivo para conectar de manera íntima con tu novio o interés romántico. Libra favorece la comunicación por lo que es un día en el que hay que salir para tener una charla romántica.

Tauro.

El día de hoy tienes a la Luna en tu casa 6 del trabajo haciendo un aspecto muy positivo a Júpiter en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Así que hoy es un día para apuntar hacia arriba y dedicar tu atención a mejorar tus condiciones laborales. Si es posible pide un aumento o busca un mejor lugar.

El Sol rige tu casa 5 del amor y romance. En este momento está en el signo de Sagitario el cual goza la libertad en las relaciones así que puedes sentirte con curiosidad de experimentar un compromiso abierto. Usualmente eres muy conservador en tus relaciones, pero hoy estás jugando con la idea.

Géminis.

Marte está en tu casa 6 del trabajo mientras que Júpiter está en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Esta es una combinación muy positiva ya que tienes la energía y el deseo para destacar y tu jefe tiene una buena actitud en este momento para notar lo que estás haciendo. Sigue así.

Hoy tienes a la Luna en tu casa 5 del amor y romance por lo que será un día en el que te sentirás con mucho deseo de conectar íntimamente con tu novio o pareja. Si no cuentas con alguien es un día para salir a buscar encuentros románticos ya que Venus recibe la energía de la Luna y sonrío.

Cáncer.

Tienes al Sol en tu casa 6 del trabajo esta es una influencia positiva que te conecta con tus necesidades verdaderas. En este periodo podrás entender lo que realmente quieres lograr con tu trabajo y el mejor modo para lograrlo. Aprovecha esta influencia para mejorar tu entorno.

Marte está en tu casa 5 del amor y romance. Esta posición te pide que seas firme y valiente en temas de amor y tomes la iniciativa para conectar con tu pareja en este día. Este planeta favorece la pasión por lo que hay que llenarte de ella en temas de amor en estos días.

Leo.

El día de hoy el Sol conecta con Saturno tu regente de la casa 6 del trabajo con un aspecto positivo. Esto te da mucha claridad de lo que se tiene que hacer así como el mejor modo de lograrlo. Aprovecha esta energía para adelantar tus tareas y dedicarle el tiempo correcto.

Hoy tienes a la Parte de la Fortuna y a Venus en tu casa 5 del amor y romance por lo que es un gran día para conectar románticamente con tu pareja. Aprovecha la energía de Venus y sorprende a tu compañero con un bonito detalle. Algo hermoso que lo haga feliz.

Virgo.

El día de hoy tienes a Júpiter en tu casa 6 del trabajo. Este planeta se conecta de muy buen modo con la Luna dándote oportunidades para crecer a partir de tus relaciones y contactos. La Luna rige tu casa 11 de las amistades así que hay que contactar con tus amigos para encontrar oportunidades.

Saturno en tu casa 5 del amor y romance te pide que seas serio en la búsqueda del amor y relaciones. El compromiso asusta a muchos, pero en tu caso es algo que recibes con gusto y le das la bienvenida. Es importante el buscar conectar con el gozo en el romance para poder balancear ambos extremos.

Libra.

Hoy tienes a la Luna en tu casa 1 de la personalidad. La Luna rige tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que la energía de este día favorece mucho el crecimiento en tu trabajo. Es un buen momento para destacar en los equipos y llamar la atención de buen modo.

En este día Saturno en tu casa 5 del amor y romance recibe influencia positiva del Sol la cual te permite entender qué es lo que buscas en las relaciones y porqué eres tan difícil de complacer. Esta influencia te permitirá entender donde hacer ajustes en tus relaciones para estar más tranquilo.

Escorpión.

Marte tu planeta regente rige la casa del trabajo por lo que estás en un muy buen momento para lograr lo que te propongas. Apunta alto para sacar el mayor provecho de esta energía, busca crecer y desarrollarte hacia donde quieres para ganar más dinero.

Júpiter rige tu casa 5 del amor y romance. El día de hoy entra a este lugar por lo que la promesa de este planeta por fin se cumple. Es un día para gozar y conectar con otras personas ya que este planeta rige la felicidad y la

expansión en las áreas que rige. Así que hoy habrá muchas oportunidades para gozar.

Sagitario.

El Sol rige tu casa 10 del reconocimiento profesional y está en tu casa 1 de la personalidad por lo que hoy es un día en el que vas a lograr tus metas sin esfuerzo. Va a parecer que es fácil lo que haces y el jefe va a querer asignarte más responsabilidades. Aquí hay que ser inteligente para que si aumenta tu carga aumente tu salario.

Marte rige tu casa 5 del amor y el romance. Actualmente está en tu casa 12 del autosabotaje así que hay que tener cuidado con pensar que siempre tienes la razón ya que Marte tiende a querer ganar todas las discusiones en que se envuelve. Esto no es de ganar, es de entenderte con tu novio.

Capricornio.

Mercurio rige tu casa del trabajo y este planeta está pasando por una situación complicada logrando alejarse del Sol en tu casa 12 del autosabotaje así que en el trabajo hay que tener mucho cuidado con no confiarte porque crees que sabes lo que te están pidiendo ya que es posible que haya cosas que no ves a tiempo.

Venus rige tu casa 5 del amor y romance. Actualmente está en tu casa 1 de la personalidad por lo que es un gran momento para buscar conectar con tu compañero de vida de manera íntima. Sal con él a un lugar bonito y compartan una velada agradable juntos.

Acuario.

La Luna también rige la casa 6 del trabajo por lo que es un periodo en el que hay mucha necesidad de conectar por otros debido a la posición de la Luna en el signo de aire de Libra. Este signo es el más social del zodiaco por lo que hoy es un día en el que se resuelven las situaciones comunicándote.

La Luna rige tu casa 5 del amor y romance, esta se encuentra realizando un aspecto a Venus en tu casa 11 de las amistades. Esto se interpreta como que durante este día te sentirás en general muy bien. Será fácil estar feliz y mantener este estado durante el día. En romance es una excelente oportunidad para conectar con las personas que te importan en la vida.

Piscis.

El Sol rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 10 del reconocimiento profesional en el signo de Sagitario con mucha fuerza. Es un gran momento para enfocarte en mejorar tu situación laboral. Si es preciso habla con tu jefe y pídele que te ayude a conseguir un ascenso o simplemente toma el riesgo y ofrece lo que sabes en otra parte.